

阪神 榎田大樹さんを1位に指名

本町出身の榎田大樹さんが、10月28日(木)に行なわれたプロ野球ドラフト会議において、阪神タイガースに1位指名されました。

榎田さんは、大崎ソフトボール少年団OBで全国大会へ出場した時のメンバーです。ドラフト会議のプロフィールでは、「制球が良く、多彩な変化球を武器に完成度が高い」と紹介され、高い評価を得ていました。

当日ご家族も新留名誉監督宅でドラフトの様子を見守り、阪神タイガースからの指名に喜びを分かち合いました。

取材中、本人からの喜びの電話があり、ご家族もホッとしていた様子でした。

契約が決まれば、本町から4人目のプロ野球選手が誕生することになります。



榎田大樹さん

- S 61.8.7 (24歳)
- ▼大崎ソフト少年団
- ▼大崎中学校野球部
- ▼小林西高校
- ▼福岡大学
- ▼東京ガス



▲喜びを分かち合う榎田さん家族と少年団時代の恩師、大崎ソフトボール少年団新留勝郎名誉監督

鹿児島鰻をアメリカ研究員が訪問！ 大規模な養鰻池に驚き

10月28日(木)、独立行政法人水産総合研究センター養殖研究所(三重県)は、『天然資源の開発利用に関する日米会議水産増養殖専門部会』の活動の一環として、(株)鹿児島鰻を訪れました。

毎年交互にそれぞれの国を訪問し、研究交流や情報交換を行なっており、アメリカの研究員16名を含む30名が視察を行ないました。

訪れた研究員は、大規模な施設に驚いた様子で、鰻の生態や、養鰻池の水質管理や温度設定など、熱心に尋ねていました。

視察終了後、(株)鹿児島鰻の斎藤和昭社長や(株)おおさき町鰻加工組合の吉田延夫取締役を交え、意見交換が行なわれました。



▲同研究所(三重県)では、水産に関する基礎から応用、実証まで一貫した研究開発を行なっています。

鍼灸マッサージ師会 少しでも健康な体になって！

10月17日(日)、公益法人鹿児島県鍼灸マッサージ師会は、大崎町老人福祉センターにおいて、治療奉仕活動を行いました。

奉仕活動には、曾於郡内で開業する9名と応援に駆けつけた始良地区(2名)の施術師が参加しました。

事前に申し込みを行なっていた45名が、痛みのある部分や体調を相談しながら、治療を受けました。

曾於地区会長(みなみ鍼灸院:南悦雄さん)は、「治療奉仕活動で町民の皆様が、少しでも健康になってもらいたいという思いから計画しました。この活動を通じて、鍼灸医療の存在や有用性を体験実感していただきたい。今後、年2回程度実施していきたい。」と話されました。



▲町内からみなみ鍼灸院、新堂鍼灸マッサージ療院、寺園鍼灸院、中沖マッサージが参加しました。